

*So seid nun geduldig, Brüder und Schwestern, bis zum Kommen des Herrn. Siehe, der Bauer wartet auf die kostbare Frucht der Erde und ist dabei geduldig, bis sie empfangen den Frühregen und Spätregen. Seid auch ihr geduldig und stärkt eure Herzen; denn das Kommen des Herrn ist nahe.*

*Jakobusbrief, 7-8 (Lutherbibel)*

Im Leben ist oft Geduld gefragt. Beim Warten in der Supermarktschlange, im Stau auf der Autobahn oder wenn man auf einen wichtigen Anruf wartet. Geduld hat etwas mit Ertragen zu tun – Wartezeit zu ertragen – Kraft zu haben für einen längeren Prozess. Die letzten knapp zwei Jahre haben uns bisher einiges an Geduld abverlangt und viel Kraft gekostet. Und es scheint noch kein Ende in Sicht. Umso mehr genieße ich diese hoffnungsvollen Wochen bis zum Heiligen Abend. Als Kind eher ungeduldig, wann man endlich das 24. Türchen am Adventskalender öffnen darf – heute ein möglichst bewusster Genuss dieser Tage bis Weihnachten. Ich wünsche Ihnen allen eine gesegnete Adventszeit, viel Kraft und gutes Durchhaltevermögen.